



涙と汗と感動を
絆の力で勝利をつかめ！

神崎中学校体育祭

9月11日、生徒たちの気合が校庭にあふれる中、神崎中学校体育祭が行われました。朝、曇り空の中始まった体育祭も、昼には生徒たちの熱気で空は晴れ、絶好の体育祭日和となりました。

生徒たちは練習の成果を存分に発揮し、なんと白組と赤組が同点という結果で幕を閉じました。グラウンドには力を出し切った生徒たちのすがすがしい笑顔があふれていきました。



「ちょっととまってみぎ、ひだり、みぎ」 なんじゃもんと交通安全教室！

保育所で交通安全教室（9月4日米沢保育所、9月5日神崎保育所）が行われ、子ども達はなんじゃもんと一緒に交通ルールを勉強しました。

「ちょっととまってみぎ、ひだり、みぎ」を合言葉に左右を確認し、手をあげて道路を渡る練習をしました。その後は、DVDを見て危険な場面や、安全な道の渡り方を覚えました。

なんじゃもんは大人気で、みんな楽しく交通ルールを勉強することができました。



なんじゃもんと一緒に手を上げて道を渡る練習



米沢小学校のプールに置く靴箱を新しく作ります

建設業協会がボランティア！

8月17日、神崎町建設業協会が小中学校・保育所の古くなった備品等を修繕する勤労奉仕活動を行いました。

夏の暑い中での作業にもかかわらず、子どもたちのために、神崎小学校の百葉箱や米沢小学校のプールの靴箱、その他にも中学校や保育所などで多数の場所を修繕していただきました。ありがとうございました。